

Ressort: Entertainment

Stoiber freut sich über Rap-Version seiner Transrapid-Rede

Berlin, 01.02.2013, 15:05 Uhr

GDN - Der ehemalige Ministerpräsident von Bayern, Edmund Stoiber (CSU), freut sich nach eigenem Bekunden über die Rap-Version seiner Transrapid-Rede. Jonny König, ein junger Musiker aus Baden-Württemberg, hatte die legendäre Transrapid-Rede von Stoiber neu vertont, als Stakkato-Gedicht mit Schlagzeug-Begleitung.

Der CSU-Politiker reagierte erfreut auf das Musikvideo "Stoiber on drums": "Es geht eben nichts über eine gelungene Rede. Dem kreativen Schlagzeuger wünsche ich natürlich eine große Karriere. Als Texter fühle ich mich vom Komponisten absolut verstanden", sagte Stoiber der "Welt". Der ehemalige bayerische Ministerpräsident kümmert sich inzwischen als Chef der High Level Group on Administrative Burdens in Brüssel um den Bürokratie-Abbau in der EU.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6885/stoiber-freut-sich-ueber-rap-version-seiner-transrapid-rede.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com